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“无车日”限行 自行车难停

很多小区找不到专用车棚
本报9月19日讯 (记者

马瑛 ) 9月22日是“无
车日”，城区划定无车示范
区域，限制机动车通行。因
小区内没有专门的自行车
停 车 位 ，每 天 都 要 将 花
2800元购买的新自行车搬
上楼，近日，骑自行车的小
李也为停车问题犯愁。19
日，记者从城区多家小区
了解到，小区内很少有设
置自行车棚，自行车、电动
车等交通工具在小区内乱
停乱放的现象也不少。

19日，记者从广川大
道、青龙街、勤奋街、新华
大道以及经济技术开发区
等近十处小区了解到，八
成小区没有建设自行车
棚，市民的自行车以及电
动车只能放在楼道内或者
楼下，不仅有安全隐患还
堵塞了消防通道。“晚上楼
道内全是自行车和电动
车，只能容一个人侧身上
楼。”家住国土资源局宿舍
区的何女士说。

“花2800元买的自行
车，放在楼下也不放心，只
能每天搬上楼。”青龙潭小
区的李女士说。而家住滨
海首府小区的王先生则为
无法为电动车充电发愁，

“没有车棚，只能放在楼
下，充电时就在楼上接个
插排顺下来。”记者看到王
先生在三楼的厨房窗户内

接插排给楼下的电动车充
电，非常不方便而且很危
险。

“现在推行环保生活，
德州骑车的人也越来越
多，小区内应该有停放自
行车的地方。”德州骑车俱
乐部成员陈女士说。

有的小区情况就好一
些，记者了解到，阳光花园
小区内东侧建有一自行车
棚，且车棚内配备了给电
动车充电的电闸以及电
盒，车棚内又以单元为单
位划分了隔断并依次上锁。
阳光花园小区物业办公室
的吴经理告诉记者，车棚内
被隔断后推拉门上业主可
以自行上锁，另外车棚附近
有保安岗亭负责看管车棚，
为了加强安全，车棚附近安
装了多个摄像头用来监视
自行车。

据了解，今年住建部、
国家发改委和财政部联合
发布《关于加强城市步行
和自行车交通系统建设的
指导意见》，文件要求，居
住区和公共设施建设要为
自行车提供足够的停车空
间和方便的停车设施。新
建住宅小区必须配建永久
性自行车停车场(库)，并
以地面停车位为主；老旧
小区、平房地区要通过建
设自行车公共停车场 ,解
决居民自行车停车问题。 青龙街一小区内自行车乱放。 本报记者 马瑛 摄

本报9月19日讯
(记者 李榕 通讯
员 牟 永 来 ) 1 8

日，记者从德州市人
社局获悉，市人社
系统组团赴兰州参
加2 0 1 2年中国西部
人 才 智 力 交 流 大
会，共招揽人才680

人。
据介绍，这次活

动旨在与西部地市
人社部门就业办、人
才中心和高等院校、
技工院校建立长效
合作机制，解决德州

市产业人才短缺和
技工荒问题。

据了解，德州共
招揽人才680人，其
中硕士研究生 2 5 2

人，博士研究生 1 1

人，高技能人才317

人。并与西部省市11

所高等院校签订产
业人才定向输送协
议；指导21家企业人
力资源部与西部高
校建立优秀毕业生
定招定聘关系；重点
企业人才需求将长
期录入西部人才网。

西部“抢来”人才680名

本报9月19日讯
(记者 王明婧) 18

日，市民张先生拨打
本报热线称，新湖北
大街南龙国际花园
地段修路半年了一
直没修好，有的店铺
经营因此出现困难。

记者在该路段
看到，天衢中路和青
年路两个出入口全
部封死，有的店铺已
经关门，有的门口贴
出了转让的告示。正
是中午时分，但营业

中的店铺却门可罗
雀，异常冷清。

德城区建设局
一工作人员表示，曾
经给这里的店主发
过通知单，告知工期
是5月—9月，目前没
有延期。“今年雨季
比较多，工期有些
长，目前已经开始铺
设路面了，高压线入
地后很快就完工。”

据有关部门预
计，工程将于本月25

日前后完工。

本报 9月 1 9日讯
(记者 刘振 通讯员

崔 志 恩 王 金
祥 ) 小区单元楼
电缆损坏导致停电
多天，维修费用该

谁来承担呢？近
日，名苑小区的
张先生便为此烦
恼。

家住德城区
名苑小区的市民
张先生称，他所
在的单元楼电缆

损坏，导致停电多
天，小区的电费是

直接交给物业公司
的，现在小区物业要
求平摊此费用，而他

则认为该费用不应由
业主承担。

据房管中心工作
人员介绍，电缆属于
专营设施设备，业主
同意移交给专营单位
的，专营单位应当予
以接收，同时承担设
备的运行、维护等各
项费用，因此物业公
司并不承担专业经营
设施设备的维护维修
费用，住宅专项维修
资金也不能用于专业
设施设备的维修。

后经房管中心协
调，由业主共同承担
费用并维修完毕，现
在已经恢复了通电。

本报9月19日讯 (记
者 李明华 李榕) 19
日，新华住宅小区东区
的 居 民 拨 打 本 报 热 线
称，七年前买房时缴纳
的房屋基金在房管中心
却 查 不 到 相 应 缴 费 记
录，记者了解到，是因房
管 中 心 系 统 升 级 导 致
的。

19日，小区居民冷
女士说，2006年她在该
小区购买了一套住房，
按照总房款的3%缴纳了
房屋基金。最近需要维
修住房，想要动用房屋
基金，在房管中心却没
查到相关缴纳记录，这
让冷女士很着急。

19日下午，记
者随开发商的相
关负责人到房管
中心查询。房管中
心物业办公室的
工作人员称，2006
年10月对房屋基金
管 理 系 统 进 行 升
级，系统因技术原
因 造 成 数 据 不 兼
容，申请使用时需
要 将 存 储 于 老 系
统 的 信 息 由 人 工
移 行 导 入 新 系
统 ，但 不 影 响资
金 的 存 储 管 理 ，不 会

“蒸发”。“这笔钱还是
在房管中心的，业主可
以放心。”

电缆损坏维修谁出钱

物业不担责，业主来分摊

房屋维修基金不见了

原来是房管中心系统升级所致

修路半年店铺受牵连

货源紧张牛肉价见涨

本报9月19日讯
(记者 李明华) 18

日，记者从各大农贸
市场上了解到，牛肉
价格从7月份到现在
每斤上涨了3-4元。

18日，三八路一
家大型超市里，一直
标价为24 . 8元/斤的
牛肉标签改为27 . 6

元 /斤。“批发价涨
了，也只能跟着涨
价。”一销售人员说。

经营牛羊肉生
意的刘先生说，牛
肉价格上涨主要是

因饲养成本上涨，
目前玉米和豆粕都
在涨价，“养殖成本
上涨了，我们收上
来的价格只能跟着
上涨。”

除了饲养成本
上升外，双节将至需
求量相对旺盛。“每
到节日临近，市场需
求量较多，货源比较
紧张。”在迎宾市场
经营牛肉批发生意
的高先生说，预计短
期内牛肉价格还会
保持上涨趋势。
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